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ATA DA CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA TERCEIRA (174ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

CONSELHO FISCAL DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO, REALIZADA EM 

VINTE E DOIS DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E UM. Aos vinte e dois dias do mês 

de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às dez horas, reuniram-se os Conselheiros Fiscais, 

contando ainda com a participação dos Senhores Paulo Tsutomu Oda, Diretor-Presidente; Cezar 

Aurélio Trombelli, Diretor Administrativo e Financeiro; Paulo Matos, Gerente Financeiro e Bruno 

Tadim Leite, Gerente de Controladoria. Foi dado início à reunião em cumprimento a seguinte Ordem 

do Dia: 1. Aprovação da Ata da 173ª Reunião do CONFIS, de 25/11/2021. 2. Apresentação do 

Desempenho das Operações 3. Demonstração de Resultado Operacional e Receitas. 3. DRE. 4. 

Fluxo de Caixa. 5. Relatório do Tribunal de Contas 2020 e Questionamentos e Solicitações do 

Departamento de Controle e Avaliação - DCA, da Secretaria da Fazenda e Planejamento. 6. 

Relatório Consolidado de Ações Trabalhistas. 7. Relatório de Contratos. 8. Relatório de 

Movimentação de Funcionários. 9. Informes Gerais. 1. Aprovação da Ata 173ª Reunião do 

CONFIS, de 25/11/21. Ata aprovada pelo Conselho. 2. Apresentação do Desempenho das Operações. 

O Sr. Paulo Oda informou a movimentação de carga em novembro foi de 66.977 toneladas, com o 

acumulado do ano de aproximadamente 700.000 toneladas. A receita do mês de outubro foi de R$ 

1.989.487 com o acumulado do ano de R$ 19.949.844. As principais fontes de receita foram o uso do 

canal pelos navios petroleiros (R$ 8.773.389) e a movimentação de barrilha (R$ 4.822.172). A 

ocupação do berço em novembro foi de 62%. 3. DRE. O Sr. Paulo Matos reiterou as informações do 

relatório de Resultado Operacional esclareceu que o valor de R$ 13.000.000 de prejuízo é devido à 

depreciação do exercício. 4. Fluxo de Caixa. Reiteração das informações apresentadas no DRE, sem 

questionamentos, ressaltou que os desembolsos relativos à dragagem permanecem suspensos. 5. 

Relatório do Tribunal de Contas 2020 e Questionamentos e Solicitações do Departamento de Controle 

e Avaliação – DCA, da Secretaria da Fazenda e Planejamento. As respostas aos apontamentos e 

solicitações constantes no relatório serão encaminhadas aos Conselheiros para apreciação e 

acompanhamento. 6. Relatório Consolidado de Ações Trabalhistas. O Sr. Paulo Matos informou não 

haver alterações no período sinalizando aproximadamente R$ 100.000 devido à atualização dos 

valores já previstos. 7. Relatórios de Contratos. O Sr. Cézar Trombelli informou a contratação de 

empresa para prestação de serviços de: a) Controle de Operação e Fiscalização de Portarias, no valor 

de R$ 698.000, necessária devido ao déficit funcional da Companhia; b) manutenção preventiva de No 

Break, no valor de R$ 110.000/ano; c) execução de Inventário Físico da CDSS relativo ao ano de 
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2020, no valor de R$ 16.980. 8. Relatório de Movimentação de Funcionários. A Sra. Adriana Hortega 

Roque informou não haver alterações no quadro funcional no período e registrou o total anual de 9 

demissões e 4 admissões em 2021. 9. Informes Gerais. Os Conselheiros solicitaram um resumo dos 

apontamentos realizados pelo Tribunal de Contas da União, bem como as respectivas respostas e 

providências adotadas pela Companhia para análise e acompanhamento; O Sr. Paulo Oda informou 

perspectivas de novas operações para o Porto em 2022. Sr. Paulo Oda também informou ao Conselho o 

início da fase de Consulta Pública do processo de desestatização do Porto e a previsão de publicação 

do Edital de Leilão até agosto de 2022. Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião, da 

qual eu, Adriana Hortega Roque, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, segue assinada 

pelos Conselheiros. 

 
São Paulo, 22 de dezembro de 2021 

 
 

 

RENILDA PERES DE LIMA 
GABRIELA MINIUSSI ENGLER PINTO PORTUGAL RIBEIRO 
SERGIO HENRIQUE SÁ LEITÃO FILHO 
VITOR DANILO MIRANDA DE CASTRO 
RAQUEL MENDES DE SOUZA 


